


**RATIFICAN A OMAR REYES**
**ACTUARÁ UIF CON LEGALIDAD,  
IMPARCIALIDAD Y RESPETO.**
**PÁG. 36**
**RATIFICAN A NUEVO TITULAR**

# La UIF será imparcial y clave en lucha vs. extorsión: Omar Reyes

**Se compromete a que la entidad estará alineada a los principios de la '4T'**

**DIANA BENÍTEZ**

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Omar Reyes Colmenares –ratificado para encabezar la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF)– se comprometió a no utilizar esta entidad para la persecución y afirmó que ejercerá un papel fundamental contra el delito de extorsión.

“La UIF actuará con legalidad, imparcialidad y respeto a los principios constitucionales. No seremos un instrumento de persecución, sino una herramienta de justicia”, expresó en su comparecencia previa en la tercera Comisión de Asuntos Económicos de la Permanente.

El exfuncionario de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana presumió que en su trayectoria ha contribuido a desmantelar redes complejas de la de-

lincuencia organizada, incluso de carácter “binacional”.

Destacó que la UIF debe consolidarse como “una institución con ética humanista alineada a los principios de la ‘cuarta transformación’”, y su éxito radica en no sólo detectar, sino “convertir esta inteligencia en acciones concretas para judicializar casos, recuperar activos y prevenir que el sistema financiero sea usado con fines ilegales”, y que no exista impunidad.

Respecto al delito de extorsión, que el gobierno busca perseguir de oficio, Reyes Colmenares dijo que la UIF será clave en ese combate.

“Su capacidad para rastrear y congelar cuentas vinculadas con cobros ilícitos, permitirá cortar de raíz el flujo de dinero que sostiene este delito, impidiendo que los grupos criminales sigan operando y reduciendo el daño que causan a las familias mexicanas”.

En el pleno, la priista Carolina Viggiano dio el visto bueno al perfil, por la experiencia; sin embargo, lanzó críticas al funcionario salien-

*“La UIF actuará con legalidad (...) sin perseguir a nadie por motivos políticos o personales”*

**OMAR REYES COLMENARES**

Titular de la UIF

te Pablo Gómez, por su desempeño “gris” y quien sólo usó la unidad para colocar a su familia en el gobierno de la ‘4T’, con percepciones por más de un millón de pesos.

La emecista Laura Ballesteros resaltó que se haya propuesto un perfil técnico, por lo que se le dio el voto de confianza.

“Es momento de ponerle fin a ese pacto de impunidad y de abuso de poder desde las instituciones mexicanas y para eso la UIF tendrá que hacer su trabajo para poner esa parte que le falta al Estado mexicano por cumplir”.



ESPECIAL

**Protocolo.** Ayer se llevó a cabo la toma de protesta a Omar Reyes ante la Comisión Permanente del Congreso.